

ЗАЯВЛЕНИЕ НА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ИНФОРМАЦИИ ПО КОРПОРАТИВНОЙ БАНКОВСКОЙ КАРТЕ АО ЮНИКРЕДИТ БАНКА
APPLICATION FOR PROVISION OF INFORMATION WITH CORPORATE BANK CARD OF AO UNICREDIT BANK

Заявитель / Applicant:

Полное наименование клиента
*Legal entity full name*Номер карты
*Card No*Фамилия, имя, отчество держателя карты
Card Holder's Family Name, Given Names

По вышеуказанной банковской карте просим предоставлять одноразовый пароль для осуществления платежей в сети Интернет, а также информацию об операциях и событиях по карте по мере их совершения без нашего запроса:

For the bank card mentioned above please provide one-time password required to execute payments in Internet and the information about the card transaction and events in the course of its performing without our request:

на следующий номер мобильного телефона / on the following mobile number: +7

Оператор связи / Telecommunication operator

Настоящим подтверждаем корректность использования указанного номера мобильного телефона для получения от банка информации о блокировании / прекращении / возобновлении использования вышеуказанной карты, а также об отказе в совершении операции по ней в порядке, установленном в условиях

WE HEREBY CONFIRM THE CORRECTNESS OF USE OF THE SPECIFIED MOBILE PHONE NUMBER TO RECEIVE INFORMATION FROM THE BANK ABOUT BLOCKING / TERMINATION OF USE OF THE ABOVE CARD, AS WELL AS ABOUT THE REFUSAL TO COMPLETE A TRANSACTION WITH IT IN THE ORDER ESTABLISHED IN TERMS

Просим изменить номер мобильного телефона для предоставления информации по банковской карте на следующий:

Please change mobile phone number for provision of the information on the bank card as follows:

+7

Оператор связи / Telecommunication operator

Ф.И.О.
*Name*Должность
*Position*Подпись
*Signature*Дата
date

М.П. / Seal

ОТМЕТКИ БАНКА

Информация внесена в систему: дата

Работник Банка:

подпись